© L'Est Républicain, Lundi le 03 Juin 2013 / Sport Lorraine / Droits de reproduction et de diffusion réservés



## Souffle un vent de l'Est

Frouard. « Cette dixième édition fut particulièrement réussie puisque le meilleur temps féminin a été amélioré » annonce fièrement Dominique Bonal lors de la remise des prix. Le vice-président de la section athlétisme de l'OFP peut se réjouir de cette course hors stade qui attire un nombre de participants toujours très conséquent. Cette année encore, 269 coureurs se sont bousculés pour rallier le parcours labélisé, concocté par le club frouardo-pompéen et qui s'achevait par un tour du stade d'athlétisme de Frouard. Un vent venu de l'Est a soufflé très fort sur la course, raflant les premières places. En effet, Volodynyr Timashov qui fut le premier à boucler les dix kilomètres de course, est Ukrainien. Eugenya Danilova fit quant à elle briller les couleurs de la Russie en terminant première dans la catégorie féminine et surtout en battant le fameux record évoqué par Dominique Bonal. Des plus jeunes tout juste âgés de 16 ans, aux plus anciens (certains coureurs ayant plus de 70 ans), tous avaient le sourire en franchissant la ligne d'arrivée, malgré l'effort physique qu'ils venaient de fournir. La complaisance du soleil et l'élégance du parcours qui empruntait plusieurs pistes cyclables, ont sans nul doute contribué à cette bonhomie ambiante.

## Aït Bammou qualifié

Dans ce Melting-Pot sportif, puisqu'en plus des deux gagnants Russe et Ukrainien, il y avait aussi des Luxembourgeois et des Chinois présents sur la course, les Français ont également eu leur mot à dire. Certains comme le Villarois Aït Bammou en ont profité pour décrocher leur ticket qualificatif pour les championnats de France. Le coureur villarois a fini la course en troisième position, à une centaine de mètres de Timashov. Eric Joly, responsable de la table de marque ajoute que comme Ait Bammou, les membres du COS Villers étaient venus en masse à ces foulées. « C'est sans doute le club lorrain qui fut le plus représenté aujourd'hui » conclue Eric. Une marche familiale était aussi organisée en marge de la course, mais la compétition n'avait pas son mot à dire dans ce rendez-vous pédestre où seul le plaisir fut de mise.

1 sur 1 03/06/2013 09:56